

D a n k e

12.03.2020

Die Personalratswahlen 2020 sind beendet. Mittlerweile liegen alle Ergebnisse für die Behörden vor. Der BDK Landesverband Niedersachsen bedankt sich bei allen Wählerinnen und Wählern. Unsere gewählten Personalratsvertreter werden das in sie gesetzte Vertrauen nicht enttäuschen und sich auch weiter mit großem Nachdruck für Verbesserungen in der Kriminalitätsbekämpfung einsetzen.

Nach den vorliegenden Endergebnissen kann folgendes festgestellt werden: Der BDK hat im Bereich der Beamtinnen/ Beamten sein hervorragendes Ergebnis von 2016 wiederholt und damit die Bestätigung für die geleistete hervorragende Personalratsarbeit seiner Personalvertreter erhalten.

Im Bereich der Beschäftigten hat der BDK teilweise in zweistelligen Prozentbereichen zulegen können. Das zeigt uns, dass wir nunmehr auch im Tarifbereich durch die Kolleginnen und Kollegen als eine feste Größe in Kompetenz angesehen werden.

In der PD Hannover ist es gelungen, die schon als Selbstverständlichkeit angesehene Personalratsmehrheit einer Polizeigewerkschaft, zu beenden. Das kann man mit Fug und Recht als Erdbeben bezeichnen. Hier ergeben sich nunmehr andere Mehrheiten und neue Personalien.

Es hat sich gezeigt, dass nicht die Materialschlachten vor der Wahl entscheidend für die Wahlerfolge waren, sondern der Sachverstand und nicht eine Tüte Blumensamen, ein Kugelschreiber und ein Notizblock.

Ich möchte es auch nicht versäumen, allen Wahlkämpferinnen und Wahlkämpfern und den Kandidatinnen und Kandidaten des BDK für ihren unermüdlichen Einsatz zu danken. Sie haben gemeinsam mit unseren Wählerinnen und Wählern dieses Ergebnis möglich gemacht.

Matthias Karsch
Landesvorsitzender

[PDF](#)